



Marianao
El Sol Jul 21/58
AMENAZAN CON INVADIR A MARIANAO.-

El problema del parqueo en La Habana era algo trágico. Hasta que un día alguien elucubró la idea de instalar parquímetros en el centro capitalino, y entonces, a más de trágico, resultó costoso. Unos admiten que ha sido una utilísima innovación. Otros alegan que nada pudo haber sido más impopular, estéril y abusivo. Nosotros no vamos en esta ocasión a ser partes ni jueces. En primer término, porque ya el hecho está consumado y sus jugosos dividendos hacen más q. difícil, inútil, en estos momentos, toda campaña de carácter negativo. Sólo nos limitaremos aquí a dar la voz de alerta a todos los marianenses de lo que ya se está tramando muy en secreto: la instalación de parquímetros en algunas áreas de Marianao. Claro que esto le parecerá absurdo a no pocos marianenses, como le pareció igualmente impracticable a casi todos los habaneros. Pero si no estamos vigilantes y enérgicos, Marianao, a pesar de su condición de ciudad preferentemente residencial, se verá el día menos esperado sembrado de estos artefactos que se nos antojan primos hermanos de las maquinitas traganíqueles, con la única diferencia de que las denominadas "ladronas de un solo brazo" ofrecen de vez en cuando su "jack-pot", mientras los parquímetros o "ladrones mancos de los dos brazos" se lo tragan absolutamente todo. (Foto Llorente)